

COUSANCE

Sur le marché, l'Amicale des sapeurs-pompiers recrute



Les membres de l'amicale sont toujours très actifs Photo Progrès/Benjamin GRAPPE

L'activité sapeur-pompier lie de façon indéfectible l'opérationnel et l'associatif. Les Sapeurs-Pompiers mènent au travers de l'amicale de nombreuses activités que sont la Sainte-Barbe, le Téléthon, les journées portes ouvertes, les ventes de plats à emporter, sans oublier la section de Jeunes sapeurs-pompiers Porte du Jura (JSPPJ).

L'Amicale remplit en premier lieu un rôle social de cohésion et d'entraide. La distribution des calendriers permet de venir en aide aux sapeurs-pompiers en difficulté. Ce sont les amicales qui peuvent détecter plus facilement par leur implication au sein des casernes.

Et ce samedi 27 mars, ce sont près de 200 parts d'andouillet-

tes et de riz qui ont été vendues sur la place du Marché. En plus de cette vente, les pompiers présents ont échangé avec les passants sur le besoin urgent de recruter pour le centre de secours local car tous les profils intéressent.

La section de Jeunes sapeurs-pompiers recrute aussi des jeunes d'une douzaine d'années pour débiter une nouvelle saison.

Avec des « anciens » de l'Amicale qui s'investissent encore beaucoup, celle-ci donne d'ores et déjà rendez-vous à la population cet automne pour une nouvelle vente de plats à emporter qui aura sans aucun doute le même succès.

Contact : Manu Charvet au 06.81.25.13.03.